

José Castro Obreque, candidato al Core por la provincia Antártica

"Es necesario potenciar los convenios del gobierno regional y Salud"

Ficha Electoral

Partido político: Independiente DC.
Número en la papeleta: Q 104.
Edad: 46 años.
Estado Civil: Casado.
Principales hobbies: Fútbol y paseos al aire libre.
Mayor virtud: Empatía.
Mayor defecto: Trabajólico
Cargo actual: Asesor en Medio Ambiente de la Municipalidad de Cabo de Hornos.
Si usted no fuera candidato por quién votaría para core: Hugo Pérez.
Nota a la gestión de Jorge Flies: 7.
Nota al Consejo Regional: 5.

José Castro Obreque es uno de los principales promotores del reconocimiento del Humedal Huaitravo como el primer humedal urbano de Puerto Williams, provincia Antártica. Según él fue quien le entregó una identidad a la Gestión Ambiental de la ciudad más austral del mundo. En su gestión en este ámbito define que su mayor derrota fue no haber logrado apalancar los recursos ni los permisos sectoriales para la construcción de la primera planta de compostaje en Cabo de Hornos.

Nació el 18 de julio de 1977 en Linares. Es hijo de Luis Castro y Elisa Obreque. Tiene 3 hijos. Por 25 años sirvió a la Armada de Chile.

- ¿Por qué decidió presentarse como consejero regional?

- "Porque me encuentro preparado, con un equilibrio tanto personal como profesional, sumado a la experiencia adquirida en el ámbito social como dirigente de una organización comunal deportiva, medio ambiental y trabajo ciudadano como asesor en medio ambiente municipal y como vecino, lo que me ha permitido conocer y vivir las necesidades de los habitantes de la Re-



gión de Magallanes y sus comunas, las que llevaré al Consejo Regional".

- ¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar como consejero?

- "Desarrollo de infraestructura deportiva de alta gama para las comunas de la región; aumentar los subsidios aéreos y marítimos para los habitantes de las comunas aisladas y al transporte del reciclaje de los materiales reciclados; impulso de proyectos sostenibles de infraestructura hídrica que permitan asegurar el acceso al agua de los habitantes de Magallanes, entre otros".

- ¿Cuáles son las tres necesidades que usted detecta en la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué propone para solucionarlas?

Definiciones rápidas

¿Patagonia con salmones? No.

¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde? No.

¿Apoya el Centro Antártico Internacional? Sí.

¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo? No.

¿La región debe contar con un puerto de gran calado? Sí.

Siendo una región productora de hidrocarburos ¿La región debería de dejar de generar electricidad con petróleo o gas? Sí.

¿Privatizaría Enap? Sí.

- "En las comunas aisladas la posibilidad de adquirir una vivienda es imposible para una familia, las tasas de interés, los valores de las viviendas, la falta de bancos en las comunas, la alta demanda y déficit de vivienda hace inviable comprar una casa, como gobierno regional impulsaría la entrega de mayores recursos, diversificado para los distintos niveles de ingreso".

"Estas comunas cuentan con buena infraestructura, pero faltan especialistas, es necesario potenciar los convenios del gobierno regional y Salud que permitan solucionar esta falencia, que otorgue dignidad a los pacientes y atención oportuna".

- ¿Cuál es su opinión sobre

los convenios de programación suscritos por el gobernador regional? ¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmara un convenio de este tipo?

- "No cuento con opinión de los programas de programación al no estar al tanto de estos, pero si tuviera que firmar un convenio de programación sería con una institución que asegure la calidad de vida de los adultos mayores de las comunas aisladas, casas de reposo, atención médica prioritaria y de calidad etc."

- Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico o

ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál elegiría?

- "Centro de Tratamiento y Diagnóstico".

- ¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?

- "No".

- ¿Por qué la gente debería de votar por usted?

- "Porque conozco la necesidad de la región, tengo los conocimientos y la fuerza para desarrollar un trabajo colaborativo entre la ciudadanía, los municipios y las organizaciones comunitarias para que juntos mejoremos la calidad de vida de nuestra región".